

# MAGAZINE

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Koordinasi dengan Dinas Pertanian dan Pesantren HSHF untuk Program Ketahanan Pangan

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 13:26



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Koordinasi dengan Dinas Pertanian dan Pesantren HSHF untuk Program Ketahanan Pangan*

Cisolok – Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd, menggelar kegiatan koordinasi dengan Dinas Pertanian Kabupaten Sukabumi dan Pesantren Haya Alas Sholah Haya Alalfalah (HSHF) di Desa Karangpapak, Kecamatan Cisolok. Kegiatan ini merupakan bagian dari program ketahanan pangan yang tengah digalakkan di wilayah tersebut.

Dalam koordinasi bersama Dinas Pertanian, Kapolsek Cisolok diterima oleh Asep, staf Dinas Pertanian Kabupaten Sukabumi. Kapolsek menyampaikan beberapa poin penting, termasuk pendampingan teknis untuk penanaman jagung, serta permasalahan terkait penyediaan bibit dan pupuk. Menanggapi hal tersebut, pihak Dinas Pertanian menyatakan kesediaan untuk memberikan pendampingan melalui Petugas Penyuluh Lapangan (PPL) dan menyediakan bibit jagung.

Usai pertemuan dengan Dinas Pertanian, kegiatan dilanjutkan ke Pesantren HSHF. Kapolsek Cisolok bertemu dengan pengurus pesantren, Yoyo, untuk meninjau lahan seluas satu hektar yang telah disiapkan sebagai area penanaman jagung. Di lokasi, Kapolsek juga bertemu dengan Kepala Dinas Peternakan, drh. Asep, yang sedang mengecek lahan untuk program peternakan kambing dan budidaya ikan.

"Program ini merupakan langkah nyata dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah kami. Kami berharap sinergi antara Polsek Cisolok, dinas terkait, dan masyarakat dapat menghasilkan manfaat yang besar untuk kesejahteraan bersama," ujar AKP H. Nandang Herawan.

Kapolsek Cisolok juga menambahkan bahwa koordinasi lanjutan akan dilakukan pada Senin, 13 Januari 2025, untuk pengecekan lebih lanjut oleh Dinas Pertanian dan Dinas Peternakan.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, mencerminkan semangat kerja sama dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan dan pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Cisolok.